

## WN Yordania Pukuli Polisi dan 2 Petugas Maskapai di Bandara Ngurah Rai Bali

**DENPASAR (IM)** - Seorang calon penumpang maskapai Batik Air tujuan Jakarta, Naji Mohamad (39), mengamuk di Bandara Ngurah Rai Bali. Pria asal Yordania ini memukul tiga orang, satu polisi dan dua petugas maskapai.

"Ada tiga orang yang menjadi korban pemukulan," kata Kasi Humas Polresta Denpasar Iptu Ketut Sukadi ketika dihubungi, Kamis (27/1).

Ketiga korban pemukulan pria plontos itu yaitu Aiptu Gatut Gatut Suryadi, anggota Polsek Bandara Ngurah Rai dan dua petugas avsec Lion Air, I Nyoman Sudiarta dan Akhmad Tio Irawan.

Peristiwa tersebut terjadi di gate 5 terminal keberangkatan domestik, Rabu (26/1) malam sekitar pukul 19.40 Wita. Awalnya, Naji beserta istri, anak dan keluarganya berjumlah delapan orang sudah berada

di ruang boarding.

Namun setelah sekian lama, rombongan tidak kunjung mendapat panggilan masuk ke pesawat. Naji lalu bertanya kepada petugas dan mendapat jawaban pesawat telah berangkat. Pria warga asing berkepal pelontos ini lalu bertanya kenapa dia dan rombongan ditinggal. Padahal mereka sudah cukup lama menunggu di gate 5.

Karena tidak mendapat penjelasan memadai, Naji lalu mencoba masuk ke kantor Lion Air. Tapi dia dihalangi sehingga tersulut emosi dan melakukan pemukulan. Sukadi menjelaskan, pelaku dan ketiga petugas yang jadi korban pemukulan telah sepatat melakukan mediasi.

"Rombongan sudah terbang tadi pagi pukul 07.00 Wita dengan Batik Air ID6060," kata Sukadi. • lus

## Polda Jateng Sebut Berkas Kasus Bandar Judi Cap Ji Kie Resmi P21

**BOYOLALI (IM)** - Satuan Reskrim Polres Boyolali melimpahkan berkas kasus bandar judi Cap Ji Kie dengan tersangka bernisial SH (25), dan lima penyalurnya.

Kejaksaan Negeri Boyolali menyatakan berkas sudah lengkap atau P21 seperti tertuang dalam surat Nomor B/98/M.3.29/Eku.1/01/2022 tertanggal 27 Januari 2022. Dalam surat tersebut dinyatakan hasil penyidikan perkara pidana atas nama SH alias G sudah lengkap.

Kabid Humas Polda Jateng, Kombes M Iqbal Alqudusy menyatakan, pihaknya sudah memonitor perkembangan tersebut dan menyatakan penyidik Polres Boyolali sudah menangani masalah ini secara obyektif dan prosedural.

"Betul kasus tersebut sudah P21 dan saat ini sudah dilimpahkan sepenuhnya ke kejaksaan, dalam beberapa hari ke depan akan kami Tahap 2 kan," kata Iqbal saat wawancara, Kamis (27/1).

Menurutnya, penanganan kasus bandar judi di Boyolali

tersebut membuktikan kinerja Polri yang profesional.

"Sejak awal, penanganan tersangka dan kelima tambang (penyalur) judi jenis cap ji kie di Boyolali itu adalah hasil kerja keras aparat setempat," jelasnya.

Kata dia, Laporan Polisi (LP) yang diterbitkan Polres Boyolali atas kasus tersebut adalah LP model A, dimana laporan model itu adalah murni hasil penyelidikan anggota dilapangan. Sedangkan apabila perkara tersebut merupakan aduan masyarakat maka klasifikasinya masuk LP model B.

Kata Iqbal, Kapolda Jateng Irjen Ahmad Luthfi memberikan apresiasi atas dukungan masyarakat Boyolali dan sinergitas kejaksaan negeri setempat dalam penanganan kasus ini.

"Kami mengapresiasi dukungan masyarakat Boyolali kepada Polri dalam penanganan kasus ini. Semoga ke depan dukungan masyarakat ini menjadi motivasi bagi Polri untuk senantiasa memberikan yang terbaik bagi masyarakat," tandasnya. • lus



## PEMUSNAHAN OBAT DAN MAKANAN ILEGAL DI BANDUNG

Petugas memusnahkan barang bukti produk obat dan makanan ilegal serta tidak memenuhi standar di Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan (BBPOM) Bandung, Jawa Barat, Kamis (27/1). BBPOM Bandung memusnahkan sedikitnya 14 ribu produk obat dan makanan ilegal serta tidak memenuhi standar dengan nilai kerugian ekonomi lebih dari tiga miliar rupiah yang merupakan barang bukti tindak pidana dan hasil inspeksi wilayah kerja di Jawa Barat.

## Polri Rekrut 1.291 Bintara Berbasis TI untuk Hadapi Revolusi Industri 4.0

**JAKARTA (IM)** - Polri merekrut sebanyak 1.291 orang Bintara Kompetensi Khusus Teknologi Informasi. Hal ini dilakukan untuk menghadapi tantangan era revolusi industri 4.0 dan Society 5.0.

"Aparat kepolisian harus mampu memanfaatkan teknologi digital dan terus meningkatkan kemampuan dalam memberikan pelayanan dan jaminan rasa aman kepada masyarakat. Untuk menjawab tantangan itu, Polri merekrut 1.291 orang Bintara Kompetensi Khusus Teknologi Informasi," kata Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dalam keterangannya tertulisnya, Kamis (27/1).

Selain Bintara, Polri juga telah merekrut puluhan santri dan ratusan anak dari wilayah pedalaman, perbatasan, dan pulau terpencil sebagai bagian dari personel Polri.

Hal ini dilakukan untuk membuktikan bahwa Polri merupakan institusi yang inklusif.

"Polri terus berupaya untuk merekrut bibit unggul ke dalam Korps Bhayangkara, melalui program rekrutmen proaktif. Di tahun 2021, Polri telah merekrut 83 lulusan santri, 56 di antara merupakan hafidz quran. Kami juga merekrut 410 personel yang berasal dari suku pedalaman, wilayah perbatasan dan pulau terpencil," ungkapnya.

Mantan Kabareskrim Polri ini melanjutkan, Polri juga telah merekrut 3.500 personel dari orang asli Papua (OAP). Selanjutnya merekrut 21 personel berkebutuhan khusus untuk menjadi PNS Polri. "Rekrutmen ini menjadikan Polri sebagai organisasi yang inklusif bagi seluruh masyarakat," ujarnya.

Listyo menambahkan, Polri juga telah merekrut 201 SIPSS khusus Dokter dan 250 Bintara kompetensi khusus perawat dan bidan untuk menambah petugas pelayanan kesehatan dan petugas vaksinasi.

Sebagai wujud kepedulian memberikan pelayanan yang humanis kepada masyarakat tanpa terkecuali, Polri juga menyediakan fasilitas penunjang terhadap kelompok rentan dan disabilitas. Antara lain, ruang ramah anak sebanyak 1.975 unit, tenda khusus disabilitas 2.604 unit, elevator handrail 1.250 unit.

Kemudian jalur khusus disabilitas 2.582 unit, parkir khusus disabilitas 2.028 unit, ruang laktasi 236 unit, toilet khusus disabilitas 1.616 unit dan kursi roda sebanyak 2.384 unit.

"Kehadiran fasilitas ini merupakan peningkatan kualitas pelayanan publik, dan Polri yang Presisi (prediktif, responsibilitas, transparansi, berkeadilan)," tutup mantan Kapolda Banten itu. • lus

# 12 | PoliceLine



## TIM DVI MABES POLRI BANTU IDENTIFIKASI KORBAN KEBAKARAN DOUBLE O

Ketua Tim DVI Mabes Polri Kombes Pol Ahmad Fauzi (kdua kiri) bersama jajaran memberikan keterangan kepada Keluarga korban terbakarnya klub malam Double O di Posko Antemortem RSUD Sele Be Solu Kota Sorong, Papua Barat, Kamis (27/1). Tim DVI Antemortem Biddokes Mabes Polri telah tiba di Sorong untuk membantu tim DVI Polda Papua Barat dalam mengidentifikasi 17 jenazah yang ditemukan di tempat kejadian perkara.

# Kapolri Berkomitmen Jadikan Kantor Polisi Ramah Disabilitas

Kapolri berharap dengan kehadiran fasilitas pelayanan penyandang disabilitas dapat memberikan kenyamanan segala golongan yang datang ke kantor polisi.

**JAKARTA (IM)** - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menegaskan Polri berkomitmen menjadikan kantor polisi ramah untuk semua golongan, terutama kelompok rentan dan berkebutuhan khusus. Kami menargetkan tahun 2022 target pemenuhan fasilitas penyandang disabilitas mencapai

50 persen di seluruh wilayah satwil dan satker," kata Listyot dalam keterangan tertulis kepada wartawan, Rabu (26/1).

Pada tahun 2022, menurut mantan Kabareskrim Polri, target beberapa fasilitas yang dibangun untuk penyandang disabilitas dan kelompok rentan yaitu 730 ruang ramah anak. Lalu, 676 tempat parkir disabilitas, 122 jalur khusus disabilitas, 1.088 toilet disabilitas, 100 tanda khusus disabilitas, 1.454 elevator handrail, 320 kursi roda, 2.468 ruang laktasi.

"Polri juga akan menambahkan petunjuk audio visual bagi penyandang tuna netra dan tuna rungu yang ingin mendapatkan pelayanan Polri dengan target 100 satuan kewilayahaan," ujarnya.

Listyo menjelaskan, sebenarnya penyediaan fasilitas

penyanggang disabilitas telah dilakukan Polri. Pada tahun 2021, telah disediakan 1.975 ruang ramah anak, 2.604 tanda khusus disabilitas. Selanjutnya, 1.250 elevator handrail, 2.582 jalur khusus disabilitas, 2.028 parkir disabilitas, 236 ruang laktasi, 1.616 toilet khusus disabilitas, 2.384 kursi roda.

Mantan Kapolda Banten ini berharap dengan kehadiran fasilitas pelayanan penyandang disabilitas dapat memberikan kenyamanan segala golongan yang datang ke kantor polisi.

"Ini merupakan peningkatan kualitas pelayanan publik dan demi mewujudkan Polri yang Presisi (prediktif, responsibilitas, dan transparansi berkeadilan)," ucapnya. • lus

## Marak Aksi 'Rojali' di Bogor, Polisi Bentuk Tim Gabungan

**BOGOR (IM)** - Satlantas Polresta Bogor Kota membentuk tim gabungan untuk mencegah semakin maraknya aksi kelompok remaja yang kerap disebut 'rojali'. Aksi kelompok remaja tersebut sangat berbahaya karena menyotong truk secara paksa di jalanan.

Kasat Lantas Poresta Bogor Kota, Kopol Galih Apria mengatakan, tim gabungan dari Kasat Sabhara, Kasat Binmas dan para Kapolsek itu akan menyambangi tokoh agama atau masyarakat termasuk sekolah-sekolah untuk sosialisasi bahayanya aksi rojali.

"Kami akan kolaborasi untuk sama-sama berpartisipasi membantu mensosialisasikan tentang bahaya aksi rojali. Juga membagikan sebaran hesteg #stop\_rojali," kata Galih, Kamis (27/1).

Galih menambahkan, dalam kurun waktu 2 tahun terakhir (2020-2021) ada enam orang meninggal dunia, dua orang mengalami luka berat dan tiga orang luka ringan terkait aksi berbahaya tersebut.

## Polisi Buru Bos Besar Pinjol Ilegal di PIK 2

**JAKARTA (IM)** - Polisi akan mengust investor perusahaan pinjaman online (pinjol) ilegal yang digerebek di Pantai Indah Kapuk (PIK) 2, Jakarta Utara, Rabu (26/1) malam.

Kepala Bidang Humas Polda Metro Jaya, Kombes Endra Zulpan mengatakan, penyidik masih mendalami keterangan dari manajer dan pegawai yang diamankan saat penggerebekan. Nantinya, polisi akan mengembangkan keterangan mereka untuk mengetahui investor atau siapa penyuplai dana pada perusahaan pinjol ilegal tersebut.

"Kami ambil keterangan, kemudian kami akan kembangkan dari mana suplai dana yang diperoleh dari kegiatan pinjol ini," ujar Zulpan dalam keterangannya, Kamis (27/1).

Subdit Siber Direktorat Reserse Kriminal Khusus (Dit Reskrim) Polda Metro Jaya sebelumnya melakukan penggerebekan kantor perusahaan pinjaman online (pinjol) ilegal di PIK 2, Jakarta Utara, Rabu (26/1) malam.

"Hari (Rabu malam) ini kami mengamankan satu orang manajer yang bertanggung jawab serta 98 karyawan," kata

"Diharapkan dengan menyambangi tokoh agama, tokoh masyarakat dan para pengurus sekolah ini, bisa terampaikan kepada para orangtua untuk lebih mengawasi anak-anak mereka agar tidak ikut atau terlibat dalam aksi berbahaya tersebut," harapnya.

Tak hanya itu, pihaknya juga meminta para pememudi truk untuk tidak memberikan tumpangan karena beresiko menimbulkan kecelakaan lalu lintas.

"Dengan berdalih ikut pengajian para raojali ini kerap mengecoh orang tua atau keluarga demi ikut aksi. Mereka bisa-ananya membuat konten-konten untuk diunggah ke media sosial dengan mempertaruhkan nyawa memberhentikan truk yang sedang melaju kencang secara mendadak dan paksa," ujarnya.

Untuk informasi, ada lima titik ruas Jalan di Kota Bogor yang rawan akan aksi rojali. Yakni di Jalan Soleh Iskandar, Jalan Abullah Bin Nuh, Jalan KS Tubun, Jalan Pahlawan dan Jalan Darul Quran. • lus

Zulpan, di lokasi penggerebekan, Rabu (26/1). Zulpan membeberkan, seluruh pegawai yang diamankan bertugas untuk mengoperasionalkan 14 pinjol ilegal.

"Kemudian, mereka ini tugasnya terbagi dua, pertama sebagai tim reminder sebanyak 48 orang," paparnya.

Sebanyak 48 orang ini bertugas untuk mengingatkan peminjam satu-dua hari sebelum jatuh tempo. "Sisanya tim untuk mengingatkan atas keterlambatan para peminjam," ungkap Zulpan.

Kemudian, ada tim yang bertugas untuk mengingatkan dari hari pertama sampe tujuh hari awal keterlambatan pembayaran.

"Kemudian, tim yang bertugas mengingatkan pada 8-15 hari berikutnya, 16-30 hari hingga 31-60 hari jatuh tempo," ucapnya.

Atas perbuatannya, seluruh pelaku pinjol ilegal akan dijerat Pasal UU ITE kedua UU Perlindungan Konsumen dan UU Nomor 8 Tahun 99 khususnya Pasal 62.

"Para pelaku pinjol ini bisa dipidana dengan ancaman hukuman lima tahun penjara," tandasnya. • lus



## KAMPANYE ANTI KALPOT BLOMBONGAN

Polisi membentangkan spanduk kampanye anti knalpot blombongan atau tidak standar di Gondomanan, Yogyakarta, Kamis (27/1). Satlantas Polresta Yogyakarta mengampayekan kepada pengendara untuk tidak menggunakan knalpot tidak standar karena melanggar UU No 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan.